



4719, 69^e avenue
Cold Lake, AB. T9M 2E6
Téléphone:
(780) 594-0444

Frais scolaires 2025-2026

Secondaire

Il n'y a **pas de frais** d'articles scolaires au secondaire. Les élèves de 7e-9e auront un pour de 20\$ par semestre pour les cours d'options. Les élèves de la 10e-12e auront un coût de 25\$ par semestre pour les cours d'options. **Le transport scolaire est gratuit.**

Cependant, les élèves doivent acheter des fournitures scolaires. La liste des fournitures scolaires à acheter est envoyée aux parents à la fin du mois de juin et d'août. Elle se trouve aussi sur le site Internet de l'école.

De plus, les élèves doivent avoir un ordinateur portable. Ils ont 3 choix:

1. Louer un ordinateur de l'école au coût de 125\$/année.
2. Acheter un ordinateur MacBook en profitant du rabais offert par le conseil scolaire. Des plans d'achat sont disponibles. Veuillez SVP consulter la fiche connexe pour plus de détails.
3. Apporter leur propre ordinateur portable à l'école.

Les frais supplémentaires couvrent les activités parascolaires. Ce sont les frais à payer au cours de l'année scolaire si l'élève choisit de participer aux activités. La liste ci-dessous donne des exemples d'activités qui requièrent des frais. Les coûts sont approximatifs.

7e-9e années

20\$	Cours d'option (par semestre - obligatoire)
35\$	Club d'arts
25\$	Excursion éducative
40\$	Voyage de fin d'année
25\$	Dîner de Noël (pour les parents)
35\$	Glissade
45\$	Ski
10\$	Course de vélo
20\$	Course cross-country
50\$	Volleyball
70\$	Basketball
15\$	Badminton
25\$	Athlétisme
45\$	Dépôt pour les uniformes sportifs
50\$	La chicane (groupe de musique)
50\$	Festival théâtral jeunesse de l'Alberta
78,50\$	Cours de préparation de conduite pour la classe 7
20\$-200\$	Frais supplémentaire pour le déplacement aux tournois (si nécessaire)

10e-12e années

25\$	Cours d'option (chaque semestre)
35\$	Club d'arts
25\$	Excursion éducative
40\$	Voyage de fin d'année
25\$	Dîner de Noël (pour les parents)
35\$	Glissade
45\$	Ski
10\$	Course de vélo
30\$-50\$	Course cross-country
30\$	Badminton
50\$	Athlétisme
45\$	Dépôt pour les uniformes sportifs
52,50\$	Cours de conduite
20\$-200\$	Frais supplémentaire pour le déplacement aux tournois (si nécessaire)

*Les frais de sports incluent la saison régulière et le 1er tournoi ou la 1ère compétition. Si les élèves se qualifient au 1er tournoi/compétition, il y aura des frais supplémentaires pour le prochain tournoi/compétition. Aussi, si une équipe décide de participer à des tournois supplémentaires pendant la saison, il y aura des frais supplémentaires.

School Fees 2025-2026 High School

There is **no school supply fee** in high school. Grade 7-9 students have a \$20 fee per semester for option courses. Grade 10-12 students have a \$25 fee per semester for option courses.

There are **no bus transportation fees**.

However, the students need to purchase their own school supplies. This list is sent out to parents near the end of June and August. It is also on our website.

Also, students need to have a laptop computer. There are 3 options available to them:

1. Rent a school computer at a rate of \$125/year.
2. Buy a MacBook at a discounted rate offered by our school district. Purchase plans are available.
3. Bring their own laptop computer to school.

The extra costs are for extracurricular activities. These fees are to be paid throughout the year if the student chooses to participate. The following list gives examples of activities that require fees to be paid. The costs are approximate.

Grades 7-9

\$20	Option courses (per semester - mandatory)
\$35	Art club
\$25	Educational field trip
\$40	End of year trip
\$25	Christmas Luncheon (for parents)
\$35	Tubing
\$45	Ski
\$10	Mountain bike race
\$20	Cross-country
\$50	Volleyball
\$70	Basketball
\$15	Badminton
\$25	Track and Field
\$45	Deposit for sports uniforms
\$50	Band and music festival
\$50	Alberta theater festival
\$78,50	Learner's license preparation course
\$20-\$200	Additional fee for travel to tournaments (if necessary)

Grades 10-12

\$25	Option courses (per semester - mandatory)
\$35	Art club
\$25	Educational field trip
\$40	End of year trip
\$25	Christmas Luncheon (for parents)
\$35	Tubing
\$45	Ski
\$10	Mountain bike race
\$30-\$50	Cross-country
\$30	Badminton
\$50	Track and Field
\$45	Deposit for sports uniforms
\$52.50	Driver's license course
\$20-\$200	Additional fee for travel to tournaments (if necessary)

*The sports fees include the regular session and the 1st tournament or competition. If a student qualifies for a further tournament or competition, there will be additional fees. Also, if a team decides to participate in additional tournaments throughout the session, there will be additional fees.